
 

 

 
 

会 議 録 

場 所 委員会開催室 

参加者 参加者 ：市長、山形市農業協同組合 代表理事副組合長、山形農業協同組合 常務理事、

山形市農業委員会 会長、女性農業者 代表、山形大学農学部 教授、ＪＡ全農

山形 県副本部長、東京青果株式会社 取締役部長、やまがた農業支援センター 

専務理事 

事務局 ：農林部長、農政課長、農政企画係長、営農改善係長、農産係長、担い手育成係長、

地域農業係長、主幹、主事 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞ  ー ：山形市農協 経済部長、山形農協 営農経済部長、ＪＡ全農山形園芸振興課長 

 

○市長より 

前回は小沢本部員より今後のコメ政策についてプレゼンテーションをしていただき、平成３０年度か

ら国による生産数量目標の廃止に伴うコメ政策の方向性について、ご議論いただきました。 

本日は、新規就農に向けた取組みとして、山形市農業協同組合 農業振興課 鈴木課長より、戦略農

産物でもあるセルリーの取り組みについてプレゼンテーションをしていただきます。また、前回からご

議論いただいている平成３０年産以降の生産調整について議論いただければと思います。 

以上、どうぞよろしくお願いいたします。 

１ 議題 

【プレゼンテーション】 

『山形セルリー 特産野菜の生産振興とブランド確立への取り組み』 

山形市農業協同組合 アグリセンター 経済部 農業振興課長 鈴木 公俊 氏 

【報告事項】 

『鳥獣被害対策実施隊の設置について』              

【討議事項】 

『新規就農者受入協議会の設置について』            

『平成30年産以降の生産調整について』 
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【プレゼンテーション】 

（１）『山形セルリー 特産野菜の生産振興とブランド確立への取り組み』 

     山形市農業協同組合 農業振興課課長 

    ○課長より、山形セルリーの取り組みを新規就農を中心に説明があった。 

 

【報告事項】 

（１）『鳥獣被害対策実施隊の設置について』 

     ○農政課長より、資料に基づき説明があった。 

○主な意見等 

 ・サクランボ時期のムクドリ・カラス一斉駆除は、実施隊で行うことを確認した。 

     

 

 

第六回農業戦略本部 平成２９年５月１７日 
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【決議事項】 

（１）『新規就農者受入協議会の設置について』 

○農政課長より、資料に基づき説明があった。 

○各本部員より意見をもらい、次回戦略本部で決議していくこととなった。 

 

（２）『平成30年産以降の生産調整について』平成30年度産以降の生産調整について 

  ○農政課長より、資料に基づき説明があった。 

○各本部員より意見をもらい、次回戦略本部で決議していくこととなった。 


